
Menguasai Bahasa Inggris Dengan Mudah Kamus Lengkap

Hello! Easy English

Sukses Menguasai Bahasa Inggris Tanpa Guru

Jago Bahasa Inggris dalam 10 Hari saja!

Cara Alami Menguasai Bahasa Inggris Semudah Bahasa Indonesia

Buku Pintar Percakapan Bahasa Inggris Sehari-hari

Metode Cepat Menguasai 16 Tenses

Ngomong Inggris Gak Pake Mikir...!

Super Keren 30 Hari Kuasai Bahasa Inggris

If I Were You

English Grammar for Daily Conversations

Ekspres Belajar Inggris Hanya 6 Hari!

ENGLISH MADE EASY

Ed. Lengkap (Chapter 2)

Top No 1 Ulangan Harian SMP/MTS Kelas 7 (Gratis buku How to Speak English Easy

Fast Fun: For Beginner)

Super English For Children

7 Jurus Kilat Mahir Ngomong Inggris Dalam 4 Minggu

Kunci Sukses Belajar Bahasa Inggris

CCM Cara Cepat Menguasai Bahasa Inggris SMA dan MA Rangkuman Bahasa Inggris

SMA MA SBMPTN

Cara Mudah

Pilihan Cerdas Menjadi Bintang Kelas

Kursus Singkat Bahasa Inggris Bisnis

Asyiknya Belajar Bahasa Inggris Zaman Now

Beberapa Langkah Mudah Memahami Grammar dan Percakapan

Jurus Cepat & Mudah Kuasai 10 Bahasa Asing Internasional

Smart in English

Bahasa Inggris Itu Mudah!

The Miracle of Language

Smart: Pintar Berbahasa Inggris

Superbook Bahasa Inggris SMP/MTS VII, VIII, IX

Pintar Inggris Guide

Cara Cepat Bisa Bicara Bahasa Inggris

Jalur Cepat! Jago Bahasa Inggris Lewat Lagu

Good English - A Practical English Book for Elementary Students Kelas II SD/MI

1 Jam Pintar Percakapan Bahasa Inggris Sehari-hari

Ngomong Inggris? Gampaaang

Buku Pintar Percakapan Bahasa Inggris Sehari-hari (Ed. Lengkap) (Plus CD)

SPEAKING

Cara Praktis Kuasai Grammar

MIDDLETON MOLLY

Hello! Easy English

LAKSANA

Pernah terbayang nggak, kita belajar bahasa Inggris dari kelas 4 SD sampe kuliah (hampir 10 tahun), tapi sampe sekarang belum bisa membuat satu cerpen pun dalam bahasa Inggris. Apa yang salah? Buku ini mencoba menguraikan titik permasalahan mengapa masyarakat Indonesia sangat kesulitan belajar bahasa Inggris. Buku ini bisa menjadi jawaban, betapa mudahnya bahasa Inggris.

Sukses Menguasai Bahasa Inggris Tanpa Guru

Bhuana Ilmu Populer

Di era globalisasi saat ini, kemampuan berbicara menggunakan bahasa asing merupakan faktor penting bagi kelangsungan hidup di masa depan. Terlebih bahasa Inggris menjadi bahasa internasional yang paling banyak digunakan di seluruh dunia.

Pendidikan bahasa Inggris sangat penting dan dapat membuka peluang untuk sukses. Oleh karenanya, perlu kiranya kita konsisten memberikan pendidikan berkualitas

bagi anak-anak kita, khususnya dalam menguasai bahasa Inggris dalam rangka untuk meningkatkan daya saing SDM Indonesia di era globalisasi ini. Buku yang berjudul "Speaking" karya Ustad Saddam Husien dan Mr. Miftahul Azizi ini bagus sekali dan layak untuk digunakan sebagai buku panduan belajar bagaimana berbicara bahasa Inggris dengan cepat dan menguasainya. *Jago Bahasa Inggris dalam 10 Hari saja!* CV. Nur Media Publishing

Buku Cara Cerdas Menguasai Tenses ditujukan bagi para pelajar, mahasiswa, atau kalangan umum yang sedang berusaha untuk menguasai bahasa Inggris, khususnya mereka yang mengalami kesulitan dalam menguasai tenses. Disusun dengan cara memberikan penjelasan tentang tenses dan language frame yang tidak banyak diulas oleh buku-buku sejenis. Menguasai tenses sebenarnya bukanlah masalah yang sulit, asalkan kita memahami bingkai bahasa (language frame) terlebih dulu. Penjelasan dalam buku ini dibuat sesederhana mungkin dengan memberikan pola kalimat

aktif dan pasif beserta contoh-contoh dari kehidupan sehari-hari disertai dengan artinya dalam bahasa Indonesia. Dilengkapi juga dengan latihan-latihan dan daftar kata sifat (adjectives), kata kerja tak beraturan (irregular verbs), serta kata keterangan (adverbs). - Language Frame (Bingkai Bahasa) - Aturan Pemakaian Tenses - Pola Kalimat Aktif dan Pasif Setiap Tenses - Pemakaian Tenses dalam Kalimat Disertai Contoh dan Latihan - Daftar Adjectives, Irregular Verbs, dan Adverbs - KawanPustaka- #SuperEbookDesember

Cara Alami Menguasai Bahasa Inggris Semudah Bahasa Indonesia Galangpress Group

LANCAR bicara bahasa Inggris dalam tempo singkat bukan lagi sesuatu yang mustahil. Apa yang Anda butuhkan untuk bisa lancar berbahasa Inggris sudah tersedia dalam buku ini. Chapter 2 terdiri dari 12 Unit. Buku ini menyajikan kalimat-kalimat kunci percakapan sebagai pengganti teori grammar untuk menguasai percakapan bahasa Inggris dengan mudah, lancar, dan benar. Model-model pertakapan

disesuaikan dengan topik tertentu dalam kehidupan sehari-hari, misalnya percakapan tentang cara menyapa seseorang, memperkenalkan diri sendiri dan orang lain, cara menanyakan nama, asal-usul, umur, pekerjaan, hobi, dan sebagainya. Selain itu, buku ini juga menyajikan kesalahan-kesalahan kalimat dalam percakapan bahasa. Versi kalimat percakapan yang salah dan versi kalimat yang benar disajikan dengan gamblang disertai penjelasan singkat tentang mengapa kalimat tersebut salah dan kesalahannya terletak di mana. Sehingga, pada masa mendatang tidak akan mengulang kesalahan yang sama.

IndonesiaTera
Buku Pintar Percakapan Bahasa Inggris Sehari-hari
Galangpress Publisher

Buku ini akan membantu Anda menguasai bahasa Inggris dengan lebih cepat dan mudah, serta bisa Anda jadikan referensi utama ketika Anda belajar bahasa Inggris. Tentu akan menjadi mudah bila Anda mulai belajar bahasa Inggris dengan melihat contoh penggunaan bahasa dalam percakapan, maka dalam setiap unit dalam buku ini

Anda akan menemukan contoh percakapan tersebut. Anda bisa mempelajari bagaimana tata bahasa dan ungkapan dipakai dalam percakapan yang nyata dan natural. Selain itu dalam buku ini, disajikan juga *Time to laugh* yang bertujuan untuk menyegarkan pikiran Anda dengan lelucon-lelucon segar, sehingga belajar bahasa Inggris akan terasa menyenangkan. Anda juga akan membaca satu tip belajar bahasa Inggris untuk mengingatkan Anda pada metode-metode terbaik untuk menguasai dan memperlancar bahasa Inggris. Ada 20 topik menarik yang disajikan dalam buku ini. Selamat membaca dan mempelajarinya, dan pastikan Anda akan menjadi orang yang mahir dan lancar berbahasa Inggris.

Metode Cepat Menguasai 16 Tenses Gramedia
Widiasarana Indonesia

Ingin pintar ngomong Inggris dalam waktu singkat? Tapi malas belajar Bahasa Inggris karena menganggapnya sulit? Tenang, buku ini hadir untuk mengatasi kegelisahan Anda. Buku ini menjawab pertanyaan-pertanyaan tersebut. Belajar Bahasa Inggris

sejatinya mudah sekali, apabila tahu caranya. Orang yang mengatakan Bahasa Inggris itu sulitnya minta ampun adalah mereka yang tidak tahu caranya. Nah, buku ini hadir dengan 7 jurus kilat untuk menguasai Bahasa Inggris dalam waktu singkat, yaitu kurang lebih hanya 4 minggu. Dengan menerapkan 7 jurus ini, dijamin Anda akan mahir ngomong Inggris dalam waktu 4 minggu. Kelebihan buku ini dibandingkan buku-buku sejenis lainnya adalah pembahasannya tidak membosankan, bahasanya sederhana, dan dilengkapi dengan banyak bonus; seperti, vocabulary dalam berbagai tema, uraian 16 tenses dan metode menghafalnya, tips menghafal ribuan vocab, percakapan praktis sehari-hari tematik, macam-macam ucapan salam dan perkenalan yang biasa digunakan sehari-hari, perubahan kata (regular dan irregular verb), dan masih banyak bonus lainnya. Cocok banget untuk pelajar (siswa dan mahasiswa) dan umum.

Elex Media Komputindo
Disinilah Akhir Petualangan Anda !!
Ebook ini merupakan titik balik yang secara

revolusioner akan mengubah sejarah perjalanan hidup anda – tentunya dalam bahasa Inggris. Bukan saja Anda akan mendapatkan materi yang tidak pernah Anda dapatkan di kursus manapun – tetapi kemajuan yang sangat pesat yang tidak pernah Anda bayangkan. Lihatlah gambar di sebelah kiri Anda. Begitulah cara belajar bahasa Inggris yang benar. Karena Bahasa Inggris memang MUDAH dan MENYENANGKAN.

Buktikan ! Mr. Teguh Handoko

Ngomong Inggris Gak Pake Mikir...! Niaga Swadaya

Bahasa adalah kunci, baik untuk mendapatkan beasiswa, menaikkan jenjang karier, berwisata, maupun dalam persoalan asmara. Sayangnya, masih banyak orang yang menyepelekan arti penting bahasa. Patut Anda pahami bahwa setiap bahasa itu berkeluarga. Bahasa Inggris berkeluarga dengan bahasa Jerman dan Prancis, bahasa Italia cukup mirip dengan bahasa Spanyol dan Portugis, serta bahasa Jepang memiliki banyak kesamaan dengan bahasa Mandarin dan Korea. Ketika Anda sudah

memiliki kemampuan pada satu atau dua bahasa, peluang untuk menguasai lima hingga sepuluh bahasa kian terbuka lebar. Untuk menguasai bahasa, kerja keras dan investasi waktu tidak cukup. Anda juga harus menerapkan metode dan strategi yang tepat. Dalam hal ini, Anda patut menerapkan teknik yang telah terbukti efektif dan banyak digunakan oleh para poliglot (orang yang menguasai banyak bahasa). Buku ini merangkum berbagai cara dan metode efektif dalam pembelajaran bahasa asing. Secara spesifik, buku ini mengarahkan Anda untuk menguasai sepuluh bahasa paling penting di dunia. Hal-hal penting seputar bahasa-bahasa tersebut dibahas beserta tips dan trik menguasainya secara efektif. Temukan rahasia menguasai banyak bahasa di dalam buku ini. Selamat membaca!

Selling Point 1. Pentingnya Belajar Bahasa 2. Berbagai Manfaat Menguasai Bahasa Asing 3. 10 Bahasa yang Paling Banyak Digunakan 4. Fenomena Poliglot (Orang yang Menguasai Banyak Bahasa) 5. Langkah-Langkah Menguasai Berbagai Bahasa Asing,

dll.

Super Keren 30 Hari Kuasai Bahasa Inggris Media Edukasi

Bahasa Inggris menjadi bahasa yang harus dikuasai oleh seluruh umat manusia karena digunakan secara luas dan diajarkan secara formal di segala institusi pendidikan di dunia ini. Tentu saja, hal ini menjadikan keberadaan buku penunjang berbahasa Inggris menjadi mutlak untuk dimiliki mereka yang sedang belajar bahasa Inggris. Tentu saja di dalam buku ini mencakup segala tata bahasa, kosakata, frase dan percakapan yang akan menunjang keterampilan berbahasa Inggris kita. Buku ini hanyalah media pembelajaran, Namun semuanya kembali lagi ke pembaca semua. Mereka yang konsisten dan berencana untuk menguasai bahasa Inggris, pastilah bisa!

If I Were You Kesaint Blanc

Bahasa Inggris tidak dapat dipelajari secara serampangan, melainkan perlu didasarkan pada metode yang sistematis. Dalam hal ini, belajar bahasa Inggris secara tekun tanpa menggunakan metode yang sistematis tidak

akan membuahkan hasil maksimal. Bahkan, tidak jarang didapati orang yang menyerah setelah belajar bahasa Inggris dalam kurun waktu tertentu, tetapi tidak kunjung mampu menguasainya. Bahasa Inggris sejatinya mudah dipahami manakala Anda mengetahui materi yang perlu diprioritaskan. Sebagai gambaran, Anda pasti kesulitan memahami gerund dan passive voice jika belum menguasai tenses. Artinya, Anda harus belajar tenses hingga tuntas sebelum mempelajari gerund dan passive voice. Hal tersebut merupakan salah satu kunci yang akan memudahkan Anda dalam belajar bahasa Inggris. Buku ini membahas metode belajar bahasa Inggris secara praktis, mudah, dan sistematis yang dapat dipelajari dalam 30 hari. Karena itulah buku ini sangat cocok digunakan untuk pelajar SMP, SMA, mahasiswa, serta masyarakat umum yang tengah mengalami kebuntuan dalam belajar bahasa Inggris. Dengan dilengkapi kunci-kunci dasar mengenai tata bahasa, Anda akan lebih cepat menguasai materi-materi pokok bahasa Inggris. Selamat belajar

secara fokus dan terarah! Selling Point 1. Part of Speech 2. Tenses 3. Question Words dan Question Tag 4. Reported Speech 5. Causative Form 6. Word Order 7. Elliptic Sentence, etc. *English Grammar for Daily Conversations* MO.RI Publisher LANCAR bicara bahasa Inggris dalam tempo singkat bukan lagi sesuatu yang mustahil. Apa yang Anda butuhkan untuk bisa lancar berbahasa Inggris sudah tersedia dalam buku ini. Buku ini menyajikan kalimat-kalimat kunci percakapan sebagai pengganti teori grammar untuk menguasai percakapan bahasa Inggris dengan mudah, lancar, dan benar. Model-model pertakapan disesuaikan dengan topik tertentu dalam kehidupan sehari-hari, misalnya percakapan tentang cara menyapa seseorang, memperkenalkan diri sendiri dan orang lain, cara menanyakan nama, asal-usul, umur, pekerjaan, hobi, dan sebagainya. Selain itu, buku ini juga menyajikan kesalahan-kesalahan kalimat dalam percakapan bahasa. Versi kalimat percakapan yang salah dan versi kalimat yang benar disajikan

dengan gamblang disertai penjelasan singkat tentang mengapa kalimat tersebut salah dan kesalahannya terletak di mana. Sehingga, pada masa mendatang tidak akan mengulang kesalahan yang sama. - Indonesia Tera- *Ekspres Belajar Inggris Hanya 6 Hari!* Kawan Pustaka Belajar bahasa Inggris sulit? Banyak orang yang berpendapat seperti demikian. Namun, bila kita memiliki niat yang kuat untuk belajar dan mengetahui kuncinya, belajar bahasa Inggris akan menjadi hal yang menyenangkan. Kuncinya adalah memahami arti dan makna kata (vocabulary), pola dan tata bahasa (grammar & tenses), dan latihan secara kontinyu. Atas kepentingan itu, buku ini dihadirkan untuk menyarikan konsep-konsep penting yang perlu kita pahami saat belajar bahasa Inggris, seperti rangkuman kosakata (sinonim, antonim, homofon, & homograf), tata bahasa (grammar & tenses), idiom, dan kata mutiara, serta dilengkapi dengan contoh penggunaannya dalam kalimat. Selain lengkap, buku ini disajikan secara sistematis agar

lebih mudah dipahami. Mari belajar bahasa Inggris saat ini juga! - Tangga Pustaka-
ENGLISH MADE EASY
 DIVA PRESS
 Zaman sekarang belajar bahasa Inggris jadi sangat asyik, mudah dan menyenangkan. Cukup modal telepon genggam kamu bisa belajar bahasa Inggris di mana saja dan kapan saja kamu mau, hanya perlu memilih model luring atau daring. Tersedia banyak aplikasi di dalam telepon genggam yang akan sangat menunjang kamu untuk mengasah ketrampilan listening, speaking, reading dan writing bahasa Inggris, ada dalam bentuk video maupun audio, bahkan kamu bisa mendapatkan teman mengobrol dari seluruh dunia. Di dalam buku ini akan menghadirkan beberapa contoh aplikasi yang akan memudahkan kamu untuk meningkatkan ketrampilan bahasa Inggris. Jadi, sangatlah rugi jika kamu tidak memanfaatkan telepon genggam untuk belajar bahasa Inggris. Dengan mahir kamu berbahasa Inggris akan ada banyak keuntungan yang bisa kamu dapatkan seperti mengikuti kegiatan, pertukaran pelajar, dapat

beasiswa di luar negeri, mudah menjawab wawancara kerja, bisa membaca informasi internasional, dan lain-lain. Oleh karena itu mulailah mencoba saat ini juga, dan selamat belajar!
Ed. Lengkap (Chapter 2)
 Duta Media Publishing
 Kenakalan masa SMA adalah titik balik Agung Purwa untuk menjadi pribadi yang lebih baik. Proses ini diputuskan ketika mulai menjadi seorang mahasiswa. Berbekal petuah orangtua yang menginginkan anaknya mejadi Guru Sekolah Dasar ia melakoni dengan sepenuh hati di UPI, Justru, sukses membuat dirinya berhasil menginjakkan kaki di Negeri Gajah Putih If I Were You: Refleksi Dari Negeri Gajah Putih ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak
Top No 1 Ulangan Harian SMP/MTS Kelas 7 (Gratis buku How to Speak English Easy Fast Fun: For Beginner) Bumi Aksara
 Belajar grammar bahasa Inggris itu sulit? Ah nggak lah, pastinya. Belajar grammar bahasa Inggris itu mudah kalau kita tahu cara yang tepat untuk mempelajarinya. Nah, buku ini akan membantu kamu untuk mempelajari

grammar bahasa Inggris dengan cara yang mudah dan menyenangkan. Di buku ini beberapa topik tata bahasa disajikan dengan penjelasan yang ringan dan mudah dipahami serta dilengkapi pula dengan contoh dialog sehingga kamu bakal cepat mengerti bagaimana grammar tertentu digunakan dalam percakapan bahasa Inggris sehari-hari. Grammar bahasa Inggris yang disajikan di buku ini adalah kumpulan grammar yang paling sering digunakan dalam percakapan sehari-hari. Jadi, belajar grammar menjadi lebih bermanfaat dan bermakna karena bisa dipakai langsung untuk tujuan komunikasi bahasa Inggris. Buku ini membantu kamu menguasai grammar bahasa Inggris dengan lebih cepat.
Super English For Children
 PT Grafindo Media Pratama
 Banyak upaya yang bisa kamu lakukan untuk meraih nilai terbaik dalam ujian di sekolah. Ada beberapa trik yang bisa kamu lakukan untuk mencapai nilai maksimal dalam setiap ujian yang kamu hadapi. Apa saja trik tersebut? Bacalah poin-poin berikut ini!
BELAJAR KELOMPOK

Belajar bersama dengan teman akan menjadi keseruan tersendiri. Kamu bisa lebih cepat memahami materi yang dipelajari karena kamu bisa langsung berbagi pengetahuan dengan temanmu. Selain itu, belajar juga akan menjadi lebih menyenangkan dengan diselingi permainan “kuis” yang kamu gunakan untuk mengukur kemampuanmu. BUAT CATATAN KECIL Jangan pernah malas untuk mencatat materi yang diberikan oleh gurumu. Bacalah kembali materi tersebut sambil mempelajari buku pendamping yang kamu miliki. Cobalah pahami, kemudian buat catatan pada kertas seukuran kartu pos, tulislah intisari atau rangkuman dari materi yang sedang kamu pelajari. Tapi ingat, jangan pernah kamu jadikan contekan saat ujian! AKTIF BERTANYA Jangan malu bertanya ketika ada materi pelajaran yang tidak kamu pahami. Bertanyalah, baik itu kepada guru, orangtua ataupun teman. Pengetahuanmu tidak akan berkembang jika kamu malas bertanya. JUJUR Bertindak jujur dalam mengerjakan

setiap soal ujian. Hasil ujian yang dikerjakan dengan jujur akan memudahkanmu untuk mengukur tingkat kemampuanmu sendiri. Meskipun kamu bisa saja mendapatkan hasil yang kurang memuaskan, kamu akan lebih termotivasi untuk mendapatkan hasil yang lebih baik pada ujian selanjutnya. TERUS BERLATIH Untuk mendapat dan mempertahankan nilai terbaik, kamu tidak boleh melewatkan latihan. Dengan melakukan berbagai latihan mengerjakan soal, kamu akan lebih terbiasa menghadapi berbagai ujian, baik itu ulangan harian, ujian sekolah ataupun Ujian Nasional. Soal-soal yang terdapat dalam Ujian biasanya tidak akan jauh berbeda dengan soal-soal yang terdapat dalam buku latihan soal.
7 Jurus Kilat Mahir Ngomong Inggris Dalam 4 Minggu Penerbit Andi English Made Easy adalah buku pelajaran bahasa Inggris yang memiliki pendekatan akademis dan juga praktis di dalam penulisannya. Buku ini memuat 2 bagian besar: bagian teori belajar bahasa Inggris (beserta tips-tips cara belajarnya),

serta bagian kedua yaitu lampiran praktis semua tata bahasa/grammar Inggris yang harus Anda kuasai agar mahir berbahasa Inggris. Disusun oleh penulis yang sudah berpengalaman selama lebih dari 20 tahun berkecimpung dalam pengajaran bahasa Inggris, buku ini tepat untuk dimiliki para pelajar, mahasiswa, dan masyarakat umum yang ingin mempelajari dasar-dasar berbahasa Inggris yang benar dan efektif.
***** DOWNLOAD AUDIO FILE ***** Untuk mendownload file cd audio, periksa nomor SKU di sampul belakang buku ini. Kemudian silahkan kunjungi KESAINTE BLANC Website di www.kesaintblanc.co.id/this_digitalpen.php masukkan nomor SKU dan klik pencarian. Setelah itu, download file zip.
=====PEMBELIAN VERSI CETAK===== Untuk pembelian versi cetak, silahkan kunjungi website Kesaint Blanc Book Store di bookstore.kesaintblanc.co.id Untuk informasi lebih lanjut hubungi kami: info@kesaintblanc.co.id
Kunci Sukses Belajar Bahasa Inggris Pustaka Widyatama
Siapa bilang belajar

bahasa Inggris itu sulit? Asal ada kemauan dan semangat belajar sekaligus rajin praktik berbahasa Inggris, yakinlah Anda akan menguasai bahasa Inggris dengan cepat. Bahkan, score TOEFL dan IELTS Anda pun tinggi. Nah, untuk memudahkan Anda belajar bahasa Inggris, Anda pun memerlukan buku yang lengkap dan fokus pada penyelesaian kesulitan-kesulitan yang biasa dihadapi oleh para pembelajar bahasa Inggris, seperti pada penguasaan grammar dan menulis kalimat-kalimat berbahasa Inggris. Kenapa harus belajar grammar? Karena grammar atau tata bahasa Inggris sangat penting digunakan berkomunikasi dan menulis. Namun, penguasaan grammar masih dianggap sulit oleh sebagian orang. Mereka cenderung malas menghafalkan tenses, pronouns, clauses, dan lain-lain. Lalu, bagaimana caranya agar bisa belajar grammar dengan mudah? Anda tak perlu bingung karena buku "Cara Praktis Kuasai Grammar" ini akan membantu Anda belajar bahasa Inggris tanpa merasa terbebani dengan hapalan yang menggantung. Buku Jogja

Bangkit (Galangpress Group) ini penuh dengan cara atau rumus cepat dan ringkas menguasai grammar dengan langkah yang mudah. Buku "Cara Praktis Kuasai Grammar" sangat layak Anda jadikan pegangan untuk mempermudah Anda memahami bahasa Inggris serta sebagian panduan hadapi tes TOEFL dan IELTS. Dilengkapi dengan latihan soal yang lengkap, buku ini makin membuat Anda mantap untuk menguasai bahasa Inggris. Ingin membuktikan? Segera baca dan pelajari grammar-nya dan taklukkan bahasa Inggris. Selamat membaca! CCM Cara Cepat Menguasai Bahasa Inggris SMA dan MA Rangkuman Bahasa Inggris SMA MA SBMPTN Penerbit Andi Buku ini berisi metode Supertenses yang telah lama dikembangkan oleh para praktisi, dan terbukti ampuh meningkatkan kemampuan bahasa Inggris. Sebab selain tenses, buku ini juga membahas aspek-aspek penting bahasa Inggris lainnya. Dengan menggunakan metode Supertenses, kamu akan diberi tahu cara mudah mengingat nama-nama tenses, mampu mengingat dan membuat

rumus-rumus tenses, mengetahui tenses mana yang harus digunakan ketika akan mengungkapkan sebuah ide atau ingin membuat kalimat, mampu mengidentifikasi sebuah tenses hanya dengan melihat kata kuncinya, dll. -RuangKata- *Cara Mudah Ruang Kata* Tujuan utama penulisan buku PINTAR INGGRIS GUIDE ini yaitu untuk memberikan solusi bagi teman-teman atau adik-adik yang sedang mengalami kesulitan tidak bisa SPEAKING dan WRITING dalam Bahasa Inggris dengan lancar. Padahal telah belajar Bahasa Inggris selama bertahun-tahun ketika di SD, SMP, SMA, SMK, atau bahkan di perguruan tinggi. Ditambah lagi sudah ikutan kursus, belajar dari youtube, berbagai aplikasi bahasa Inggris di HP, ataupun dengan beli buku-buku, serta telah mengeluarkan biaya berjuta-juta, bahkan waktu & tenaga yg banyak. Oleh karena itu buku ini sangat bermanfaat untuk: - Pelajar SD, SMP, SMA/SMK - Mahasiswa dari Sabang s.d Merauke - Guru, PNS/ASN, TNI/POLRI - Karyawan swasta, dan TKI di luar negeri - Umum, orang tua, atau pensiunan

- Ibu-ibu rumah tangga Pintar Inggris Guide adalah panduan komprehensif yang dirancang khusus untuk masyarakat Indonesia agar mereka menguasai bahasa Inggris secara LISAN & TULISAN yang meliputi 4 kemampuan bahasa yaitu: MENDENGAR (listening), BERBICARA (speaking), MEMBACA (reading), & MENULIS (writing) secara mandiri & alami. Dengan buku ini PEMBACA akan memperoleh konsep atau tip baru yang selama ini belum banyak dipahami/disadari banyak orang dalam menguasai bahasa Inggris. Untuk memperoleh hasil yang maksimal, maka kita perlu melakukan latihan 4 skill bahasa listening, speaking, reading, & writing yang tersedia dalam PINTAR INGGRIS APP. Selain itu, buku ini dirancang khusus dalam format HP/smartphone untuk memberikan kemudahan dan

kenyamanan PEMBACA dalam rangka membaca semua tulisan dalam buku ini dimana saja dan kapan saja. Buku ini juga dibuat dalam format yang berwarna, terdiri dari bagan/gambar, dan struktur/sistematika yang sistematis agar lebih menarik untuk dibaca dan mudah untuk dipahami. Yang terakhir PEMBACA bisa mendapatkan keseluruhan isi buku ini dengan cara yang mudah dan cepat yaitu pembayarannya (BUY) dapat dilakukan dengan GO-PAY, PULSA HP, atau Kartu Debit/Kredit. Harga ebook Pintar Inggris Guide hanya Rp19.000,- untuk jangka waktu seumur hidup, sedangkan harga versi buku cetaknya Rp99.000,- . Buku ini ditulis dari pengalaman dan pengamatan/observasi pribadi Penulis baik ketika di Indonesia maupun pada waktu melanjutkan studi di Australia 2011-2014

dan pada saat melakukan perjalanan ke luar negeri lainnya. Penulis sebelumnya tidak bisa speaking dan writing dalam bahasa Inggris dengan lancar walaupun nilai bahasa Inggris di sekolah/ijazah adalah 9. Namun demikian, keefektifan buku ini bagi PEMBACA hasilnya barangkali dapat berbeda satu dengan yang lainnya tergantung dari keseriusan, kedisiplinan, dan lamanya waktu belajar/latihan masing-masing sehingga kami menyatakan disclaimer. Namun demikian, Penulis yakin bahwa insyaallah eBook PINTAR INGGRIS GUIDE tetap dapat memberikan manfaat buat kita semua. Harapan utamanya juga semoga buku ini dapat memberikan kontribusi dalam rangka MEMBANGUN SDM UNGGUL melalui penguasaan bahasa Inggris yang lebih baik MENUJU INDONESIA MAJU.

Related with Menguasai Bahasa Inggris Dengan Mudah Kamus Lengkap:

[© Menguasai Bahasa Inggris Dengan Mudah Kamus Lengkap Zodiac Killer History Channel](#)

[© Menguasai Bahasa Inggris Dengan Mudah Kamus Lengkap Zones Of Regulation Occupational Therapy](#)

[© Menguasai Bahasa Inggris Dengan Mudah Kamus Lengkap Zootopia Plus Parents Guide](#)